

Herma AG in neuen Händen

Bei der Firma Posamenterie Herma Partner AG gab es in fünf Monaten fünf Meilensteine.

1. Meilenstein – die Übernahme

Seit dem 1. Oktober 2013 ist die Posamenterie Herma in neuen Händen. Imma Pichierri und Evelyn Gloor sind Peter Hermanns Aufruf gefolgt und führen die Firma nun weiter. Peter und Carla Hermann geniessen die verdiente Pension. Über 40 Jahre haben die beiden die Posamenterie in Adliswil geführt.

2. Meilenstein – der Abbau

Von Oktober bis Dezember hat Peter seine wichtigsten Tipps und Tricks noch in Adliswil an Imma und Evelyn weitergegeben. Im Dezember dann wurde Spule für Spule, Schiffli für Schiffli und Webstuhl für Webstuhl «eingepackt» und nach Lenzburg in die neuen Geschäftsräume transportiert.

3. Meilenstein – der Aufbau

Alle Maschinen haben den Umzug gut überstanden und sind wieder einsatzbereit. Alle Spulen, ob Viskose, Baumwolle, Leinen oder Seide, stapeln sich in den Gestellen.

Ab dem 1. Januar 2014 wird nun in Lenzburg gewoben, gehäkelt und gedreht. Leim- oder Nagelgimpen, Marabouts, Tapetenkordeln, Embrassen und vieles mehr wird von den beiden Geschäftsführerinnen und zwei Teilzeitmitarbeitenden hergestellt. Nebst den Maschinen gibt es auch die Handarbeitsabteilung, in welcher Vorhanghalter, Stuhlbinder oder Quästli gefertigt werden – jedes Stück ein Unikat.

4. Meilenstein – Tag der offenen Türe

Am Samstag, 18. Januar 2014, durften rund 150 Besucher am Tag der offenen Türe die Maschinen, welche alle aus den Jahren 1925 – 1965 stammen, be-

gutachten. Zudem wurde gezeigt, wie ein Möbelposament, ein Vorhanghalter oder eine Kordel entsteht.

5. Meilenstein – Heimtex Suisse in Bern

Vom 2. – 4. Februar 2014 konnte man die Posamenterie Herma Partner AG auch

an der Heimtextilsuisse in Bern besuchen. Die beiden Geschäftsführerinnen freuten sich, bekannte Gesichter wieder zu sehen und neue Kunden kennen zu lernen. Am Stand wurden traditionelle Posamente sowie auch moderne Kreationen gezeigt. Für Imma und Evelyn ist wichtig, dass in ihrer Posamenterie beides Platz findet.

Am Tag der offenen Türe erhielten die Besucher Einblick in das seltene Handwerk der Posamenterie. BILDER: Herma



Die neue Geschäftsleitung, Imma Pichierri und Evelyn Gloor, freut sich über einen gelungenen Auftritt an der Heimtextilsuisse in Bern BILD: Barbara Bähler